
仙台市
せんだいし

の地下鉄
ちかてつ

が 新
あたら

しくなりました。今
いま

までの電車
でんしゃ

より乗
の

ったり降
お

りたりするのが簡単
かんたん

です 

河北
かほく

新報
しんぽう

やさしい日本語
にほんご

ニュース    2024年
ねん

10月
がつ

30日
にち

 

仙台市
せんだいし

の地下鉄
ちかてつ

は二
ふた

つあります。南北
なんぼく

線
せん

と東西
とうざい

線
せん

です。南北
なんぼく

線
せん

は 泉
いずみ

中 央
ちゅうおう

駅
えき

と富沢駅
とみざわえき

の 間
あいだ

を走
はし

っています。運転
うんてん

が始
はじ

まったのは１９８７年
ねん

です。 

南北
なんぼく

線
せん

は「１０００系
けい

」という電車
でんしゃ

が走
はし

っています。白
しろ

い電車
でんしゃ

で、横
よこ

に 緑
みどり

の色
いろ

の線
せん

があります。４０年
ねん

の時間
じかん

が過
す

ぎて、電車
でんしゃ

が古
ふる

くなってきました。それ

で、仙台市
せんだいし

は初
はじ

めて、電車
でんしゃ

を 新
あたら

しくすることにしました。 新
あたら

しい電車
でんしゃ

は「３

０００系
けい

」です。 

 ３０００系
けい

は、１０００系
けい

とはいろいろ違
ちが

います。３０００系
けい

は白
しろ

い色
いろ

を塗
ぬ

っ

ていません。それで、電車
でんしゃ

は軽
かる

くなりました。電気
でんき

代
だい

も安
やす

くなるそうです。１０

００系
けい

と同
おな

じ 緑
みどり

の色
いろ

の線
せん

はあります。 

 また、電車
でんしゃ

に乗
の

る 所
ところ

が、駅
えき

のホームとほとんど同
おな

じ高
たか

さになりました。それ

で、車
くるま

いすの人
ひと

やベビーカーの人
ひと

が、電車
でんしゃ

に乗
の

ったり降
お

りたりするのも楽
らく

にな

りました。ドアが閉
し

まるとき、人
ひと

を挟
はさ

んで、けがをしないようにもなりました。 

 他
ほか

にも、電車
でんしゃ

の中
なか

は、前
まえ

より静
しず

かになったそうです。カメラも４台付
だいつ

きました。

電車
でんしゃ

の中
なか

で危
あぶ

ないことが起
お

きないかを見
み

ています。 

 新
あたら

しい電車
でんしゃ

は１０月
がつ

２ ４ 日
にじゅうよっか

に走
はし

りました。初
はじ

めに、 泉
いずみ

中 央 駅
ちゅうおうえき

で運転
うんてん



を始
はじ

めるお祝
いわ

いの式
しき

があました。 郡
こおり

和子
かずこ

市長
しちょう

は「 新
あたら

しい 形
かたち

になって、とて

もうれしいです。たくさんの人
ひと

に乗
の

ってもらって、新
あたら

しさを感
かん

じてほしいです」

とあいさつしました。 

 一番初
いちばんはじ

めの電車
でんしゃ

は１５０人
にん

が乗
の

りました。乗
の

りたい人が１０００人
にん

くらい

いたので、その中
なか

から選
えら

びました。電車
でんしゃ

は、午前
ごぜん

１１時
じ

５８分
ぷん

に駅
えき

を出
で

ました。

佐々木
さ さ き

蒼
そう

太
た

さん（１９歳
さい

）は子
こ

どもの時
とき

から南北
なんぼく

線
せん

に乗
の

っています。「一番初
いちばんはじ

め

の電車
でんしゃ

に乗
の

ることができてうれしいです。今
いま

までの電車
でんしゃ

よりも揺
ゆ

れなくなりまし

た。電車
でんしゃ

の中
なか

も明
あか

るくなりました」と 喜
よろこ

んでいました。 

 新
あたら

しい電車
でんしゃ

は、まだ１台
だい

だけです。これから６年
ねん

くらいの 間
あいだ

に、２２台
だい

の

電車
でんしゃ

が全部
ぜんぶ

３０００系
けい

になります。新
あたら

しい電車
でんしゃ

が走
はし

る時間
じかん

は、仙台市
せんだいし

交 通 局
こうつうきょく

のホームページを見
み

ると分
わ

かります。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）仙台市
せんだいし

の地下鉄
ちかてつ

は、南北
なんぼく

線
せん

と東西
とうざい

線
せん

の二
ふた

つです。 

② （  ）１０００系
けい

は横
よこ

に 緑
みどり

の線
せん

がありますが、３０００系
けい

はありません。 

③ （  ） 新
あたら

しい電車
でんしゃ

は、古
ふる

い電車
でんしゃ

より乗
の

りやすくなりました。  

④ （  ）南北
なんぼく

線
せん

の電車
でんしゃ

は、来年
らいねん

までに全部
ぜんぶ

新
あたら

しくなります。 

 

 

  書
か

きましょう  

仙台市
せんだいし

の地下鉄
ちかてつ

     線
せん

の運転
うんてん

が      のは、１９８７年
ねん

です。４０ 

年
ねん

の時間
じかん

が   て、電車
でんしゃ

が    なってきました。それで、仙台市
せんだいし

は    、 

電車
でんしゃ

を       ことにしました。新
あたら

しい電車
でんしゃ

は、まだ   だけですが、 

これから   くらいの 間
あいだ

に、    の電車
でんしゃ

が全部
ぜんぶ

      になります。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたは、どんな乗
の

り物
もの

が好
す

きですか。あなたの国
くに

や町
まち

で、よく使
つか

われてい

る乗
の

り物
もの

は何
なん

ですか。 

   

 

２．日本
にほん

の乗
の

り物
もの

に乗
の

って、驚
おどろ

いたり面白
おもしろ

いと思
おも

ったりしたことがありますか。 


